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Tras el anuncio del Ministerio de que no se construirá la comisaría de Policia 

El PP de Vinaròs pide que el Ministerio 
devuelva los terrenos de la comisaría 
 

Vinaròs 10-02-2010 
El Partido Popular de Vinaròs, a través de su concejal, Mar Medina, ha valorado la obra de 
remodelación del edificio municipal del Pirulí. Un edificio que, según el anuncio realizado 
por el concejal de urbanismo albergará diferentes servicios del consistorio, como Bienestar 
Social o el Patronato de Turismo. Del mismo modo también se anunció que albergará en 
un futuro las instalaciones de una unidad administrativa de la Policía Nacional. Ante esta 
nueva posible ubicación –que aparece tras anunciar que la comisaria estaría ubicada en la 
Casa del Mar o la plaza parroquial- la edil popular pide que el Ministerio del Interior 
devuelva los terrenos cedidos en su día por el consistorio para hacer una comisaría con 
funciones de seguridad ciudadana.  
Para el Partido Popular “si como queda claro Vinaròs no dispondrá de una comisaría de 
policia tal y como nos habían prometido, lo normal es que el Ministerio nos devuelva los 
terrenos que le cedimos para que el Ayuntamiento los destine a otros servicios para los 
ciudadanos”  
Al hilo del mismo tema, Mar Medina se ha referido a los robos ocurridos en los últimos días 
dentro del recinto de comparsas de Vinaròs. Desde el PP recuerdan que ya pidieron en su 
día un refuerzo en la seguridad, y afirman que los refuerzos de la Guardia Civil no sólo 
deberían estar para los últimos días de la fiesta. Medina tampoco comprende las 
declaraciones del alcalde, Jordi Romeu, cuando afirmaba que para evitar robos, lo mejor 
era llevarse los objetos de valor. Para la concejal popular “es inaudito que un alcalde diga 
esto, es como si él cuando se va de vacaciones se llevara en el coche el televisor o el 
ordenador. Lo que debe hacer un Alcalde es garantizar la seguridad y no decir que la gente 
de las comparsas se lleve todo lo de valor de las casetas cada noche”  

 


